



CORSAIR

COMMUNIQUE DE PRESSE

7 janvier 2016, à l'Hôtel de Ville de Paris

Babette de Rozières remet le couvert pour Salon de La Gastronomie des Outre-mer (SAGASDOM) en partenariat avec la compagnie Corsair International

Véritable ambassadrice de la gastronomie antillaise, La Chef Babette de Rozières vous convie le 7 janvier 2016 à 11h dans les salons de l'Hôtel de ville de Paris à la conférence de presse du lancement de la deuxième édition du Salon de la Gastronomie des Outre-mer.

Cette année le salon se déroulera du 12 au 15 février 2016 au Paris Event Center (20 avenue de Porte la Villette 75019 Paris), de 10 heures à 19 heures avec une nocturne le vendredi 12 jusqu'à 23 heures.

La Chef de renommée internationale, ambitionne d'offrir à l'ensemble de la communauté des ultramarins (DOM, ROM et COM) un salon gastronomique qui reconnaîtrait à sa juste valeur leur patrimoine culinaire.

Inédit cette année, notamment grâce à son partenariat avec l'aéroport de Paris, « Le Salon de la gastronomie des Outre-mer » accroît sa visibilité en organisant deux journées de dégustations, les 8 et 28 janvier 2016, au sein même des aéroports de Paris à Orly.

Autre nouveauté de cette seconde édition par rapport à la précédente, une vraie dimension internationale avec une thématique consacrée aux cuisines du monde et un pavillon dédié au Tourisme.

Au delà des ultramarins, la chef Babette souhaite que, les franciliens, les visiteurs venus des autres régions de France et les voyageurs en provenance d'autres pays, découvrent et s'approprient les cuisines des Outre-mer véritable pépite du terroir français malheureusement encore trop méconnue.

La chef Babette signe un partenariat avec Corsair International

Cette année, la chef Babette et la compagnie aérienne Corsair International ont signé un partenariat commercial, et facilitent ainsi le déplacement du plus grand nombre d'Antillais et de Réunionnais à l'occasion du deuxième salon de la Gastronomie des Outre-mer. Chaque futur visiteur voyageant à bord de la compagnie Corsair pourra ainsi bénéficier de tarifs préférentiels* au départ de Fort de France, de Pointe à Pitre ou de Saint Denis de la Réunion, afin de se rendre à Paris pour le SAGASDOM.

En signant ce partenariat, Corsair réaffirme son engagement auprès de ses clients Antillais et Réunionnais.

*Tarifs valables jusqu'au 15 janvier sous réserve de disponibilité.

A propos de Corsair International

Compagnie aérienne française régulière et spécialiste du long courrier international, Corsair International, filiale de TUI France, leader du tourisme en France, emploie 1050 collaborateurs. Elle transporte 1 200 000 passagers par an. Corsair International opère des vols réguliers vers les Caraïbes (Fort-de-France, Pointe-à-Pitre), l'Océan Indien (La Réunion, l'île Maurice, Mayotte, Madagascar), l'Afrique (le Sénégal et la Côte d'Ivoire) et le Canada (Montréal).

Contact presse

keyza@agenceks.com

Keyza : 0781342520 – 0760217700

Sandrine : 0651562117

<http://www.sagasdom.com/>

Corsair

Sandrine Guillemin

01 49 79 49 01

sguillemin@corsair.fr